Medio	La Tercera			
Fecha	29-1-2013			
Mención	U. Central albergó primera Cumbre			
	Académica CELAC-UE. En el encuentro			
	participó Fernando Montes SJ, Rector de la			
	UAH.			

## **Negocios** Sociales

## U. Central albergó primera Cumbre Académica CELAC-UE

▶▶ Más de 250 universidades, institutos y centros de investigación se dieron cita en la Universidad Central para la 1ra Cumbre Académica CELAC-UE. El evento reunió durante dos días a 650 autoridades, docentes e investigadores que analizaron el estado de la educación superior en ambas regiones y elaboraron propuestas para mejorar su calidad e incentivar el intercambio estudiantil, académico, tecnológico y de conocimiento.

El documento final fue entregado a los mandatarios presentes en la Cumbre de Jefes de Estado y Gobierno de la Unión Europea, Latinoamérica y el Caribe. ▶▶ Benita Ferrero-Waldner, presidenta Fundación EU-LAC; Rafael Rosell, rector Universidad Central, y Alicia Bárcena, secretaria ejecutiva Cepal.





▲▲ Héctor Casanueva, director ejecutivo Celare; Simone Bonnafous, del ministerio de Educación de Francia; padre Fernando Montes, rector U. Alberto Hurtado, y José Bengoa, rector U. Academia Humanismo Cristiano.



▲ Beatriz Peluffo, de UCEN; Félix García, secretario general Consejo Universitario Iberoamericano, y Elena de Utrilla, directora general Fundación Colegios Mayores Madrid.



▲▲ Pablo Mariñez, embajador de República Dominicana; Leonel Fernández, ex Presidente de Rep. Dominicana y presidente de la Fundación Global Democracia y Desarrollo de ese país, y Cristián Parker, director Engov-Idea-Usach.





▲▲ Iordan Barbelescu, presidente Senado Universitario de Rumania; Francisco Aldecoa, de U. Complutense de Madrid; María Teresa del Río, directora UCEN, y Fernando Laiseca, de U. Adolfo Ibáñez.





▲▲ Sergio Escobar, director de Comunicaciones Corporativas UCEN; Alan Fairlie, de U. Católica de Perú; Florence Pinot, directora Cerale Francia, y Christian Duqué, de Universidad Católica de Lovaina.



▲▲ Ricardo Napadensky, presidente Junta Directiva UCEN; Christiane Daem, secretaria ejecutiva Irelac; Martine Tassin, de Epicure Bélgica, y Christian Ghymers, presidente Irelac.